

まちのわだい



上野台仮設 大木戸仮設

上野台・大木戸仮設住宅で 飯館村民のお花見会

4月16・24日、上野台・大木戸仮設で入居者によるお花見が行われました。各仮設のお花見会では、入居者が栽培した野菜を使った手料理や花見団子が振る舞われました。

会食では、それぞれが飯館村の話をし「村の桜もきれいだが、国見の桜も負けないくらいきれいだ」と笑顔で話をしながら交流を深めていました。



会員の前で講演を行う太田久雄町長

町体育協会総会 「国見町のまちづくり」

4月19日、観月台文化センターで町体育協会総会が開催され約60人が参加しました。総会後には太田久雄町長の講演が行われました。今回の講演は会員の希望で初の開催となったもので「国見町のまちづくり・野球と私の人生」と題し、自身が野球で学んだ事や経験が今につながっているという話をされました。



子どもたちのお囃子にのって進む山車

笑顔がいっぱい！！ 貝田宿さくら祭り

4月20日、貝田秋葉神社で貝田宿さくら祭りが開催されました。当日は子ども山車が旧宿場の町並みをまわり、露店や大道芸による踊りが披露され、春まつりを多くの人々が楽しみました。会場では昨年町文化財に指定された「貝田姥神沢旧鉄道レンガ橋」に関して鉄道愛好家による鉄道写真・模型の展示も行われ、鉄道のまち貝田の魅力を再発見しました。



講演を行う玉手昭市さん

郷土史研究会公開研修会 「大枝の歴史を語る会」

4月21日、国見東部高齢者等活性化センターで玉手昭市さん（中部）を講師にむかえ国見町郷土史研究会公開研修会が開催され、町内外から約130人が参加しました。

玉手さんは、地域の歴史について、古い写真や資料を使い講演を行いました。参加者は懐かしみながら、当時の苦労話に聞き入っていました。



何個食べれるかな？

～甘い、あまい～ 大きなイチゴ

4月24日、くにみ幼稚園へJA伊達みらいから「食の共生」「食農教育」を目的にイチゴのプレゼントがありました。今回のイチゴは管内各地域で栽培された大粒な「とちおとめ」という品種で、園児たちは甘いイチゴを口いっぱいにほおぼり、配られたイチゴをペロリとたいらげ、元気におかわりをしていました。



県選抜チームで健闘を誓う鈴木さん

青少年育成町民会議 奨励金交付 ～ 全国の大舞台で活躍 ～

3月25日、観月台文化センターで第27回都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会に福島県中学生バスケットボール選抜チーム選手として出場する鈴木耀里さん（現：県北中3年）に、太田久雄町長（青少年育成町民会議会長）から奨励金が交付されました。



ふれ愛グループから心のこもったお弁当

笑顔も一緒に お弁当配達

3月27日、JA伊達みらいふれ愛グループさくら会が、町内に住む76歳以上の一人暮らし、81歳以上の二人暮らしの高齢者世帯にお弁当の配達を行いました。さくら会の宅配ボランティアさんが一軒一軒まわり、言葉を交わしながらお弁当を渡しました。皆さん「ありがとう」「待っていたよ」と笑顔でお弁当を受け取りました。



町内の無火災を願って

町消防団 鹿島神社で無火災祈願

4月6日、鹿島神社で国見町消防団による無火災祈願が、太田久雄町長、鈴木耕治消防団長をはじめとする幹部団員参列のもと行われました。太田町長、鈴木団長が玉串をささげ、参列した消防団員は町内の無火災を祈り、予防消防に努めることを誓いました。



第3分団第3部に交付された小型動力ポンプ付積載車

小型動力ポンプ付積載車 第3分団第3部に交付

4月13日、観月台文化センターで国見町消防団第3分団第3部（塚野目）の小型動力ポンプ付積載車の交付式が行われました。太田久雄町長から鈴木耕治消防団長に対し目録が手渡され、佐藤浩信第3分団長が謝辞を述べました。消防車両の更新により町の消防力が強化されることになりました。



石母田財産区新旧議員のみなさん

石母田財産区議会議員改選 8人が選出

4月14日、観月台文化センターで石母田財産区議会の4年に1度の改選に伴う臨時会が開かれました。会長に高木万作さん、副議長に佐藤喜孝さんが選出されました。

また、議会終了後には、任期満了で退任された松浦勝吉さん、菊地恒夫さん、菊地忠芳さんに対し管理者である町長から感謝状が贈呈されました。